



第35代ミスはこだて誕生

2月23日、第35回ミスはこだてコンテストが開催され、応募者15人の中から八戸芹香さん(左)と渡辺里沙さん(右)が選ばれました。

2人は4月から1年間、函館の魅力を発信するため全国各地でPR活動を行います。



お母さんと一緒に体操

4カ所の子育てサロン合同で「親子で体操あそび」が3月5日に市民会館で行われました。

当日は86人の母親と子どもが参加し、歌に合わせて踊ったり、風船やパラバルーンを使って遊んだり、楽しく体を動かしていました。

フォトギャラリー



市内で行われた行事やイベントなどを写真で紹介します



次は何をしようかな？

3月9日、函館市青少年研修センター・ふるる函館で「ふるる祭2014」が開催されました。

参加者は、射的やバルーンアート体験、スライム作りなど、15種類のワークショップを時間いっぱいまで楽しんでいました。



梁川交通公園に新ゴーカート

3月10日、函館保育所の幼児らが参加し、国際ソロプチミスト函館から梁川交通公園への足踏み式ゴーカートの引き渡し式が行われました。新しい遊具が増え、楽しく交通ルールを学ぶ同公園は4月1日開園です。どうぞご利用ください。

～町会・自治会に加入しましょう～ はこだての まちを支える町会は あなたの家族を守ります

北海道新幹線がやってくる。

No.1

「新幹線で何が変わる。何かを変える。」

最近「新幹線」という言葉を新聞・テレビなどで良く目にするようになりましたが、北海道では、まだ実物の新幹線を見ることができないため「新幹線がある暮らし」についてイメージがわからない方も多いと思います。

この連載では新幹線に関わるイベントや観光などの情報を通して、津軽海峡を渡ってやってくる北海道新幹線で何が変わるのか、行政や民間の人達は何を変えようとしているのかをお伝えしていきます。本欄をお読みいただき、新幹線が来ることによって「私も何かをしたい」と思っていたら幸いです。(新幹線対策室)

北海道新幹線 開業まで

2014/4/1 から

7 3 0 日

開業予定日を
2016年3月31日として
カウントしています。

人口と世帯

世帯数

143,612世帯(167減)

人口

総数 273,901人(250減)

男性 125,055人(150減)

女性 148,846人(100減)

平成26年2月末現在
()内は前月比